

Très cher hôpital,

Nous t'écrivons cette lettre, toi, très cher hôpital et nous t'ouvrirons notre cœur.

Tu es là depuis fort longtemps et nous ne t'avons jamais remercié.

Pour nous soignants, tu n'es pas seulement notre lieu de travail. Tu es bien plus que cela. Nous souhaitons te dire merci, en espérant que cela ne soit pas un au revoir.

Merci pour ta présence dans notre campagne ardéchoise, peut-être un peu isolée mais si chaleureuse.

Merci pour le travail que nous pouvons réaliser en tant que soignant à taille humaine. C'est si réconfortant de se sentir unis et solidaires dans notre mission qui est le bien de nos patients.

Merci pour nos patients qui sont soignés dans tes murs. Grâce à toi, ils sont sur "leur terre", dans "leur pays" comme nous le disons par chez nous.

Merci pour leurs familles, proches, parfois âgés qui peuvent rendre visite à leur moitié, parents, oncle, tante, et bien d'autres car tu es à proximité.

Merci pour nos médecins locaux qui font appel à toi car ils te font confiance en te confiant leurs patients. Grâce à toi, ils gardent le lien avec eux.

Merci à toi pour ta présence, pour ce que tu apportes sur le plan relationnel mais aussi économique.

Nous, soignants, nous ne voulons pas t'abandonner ou même te dire au revoir, nous voulons te dire merci pour tout. Grâce à toi, à ta présence, nous pouvons exercer notre profession que nous avons choisi selon nos valeurs : L'accès aux soins pour tous, l'esprit d'équipe, la solidarité, la chaleur humaine à taille humaine.

Tu es un lieu familial avec toute une histoire, chaleureux, professionnel, le 14 juillet sous un beau feu d'artifice, nous te dirons adieu si d'ici là nous ne trouvons pas de solutions.

Texte écrit avec le cœur par les soignants du service de médecine et de rééducation de l'hôpital de Saint Félicien (07410)